



VANEAU
Luxury Real Estate

3 Pièces

63 m²

Réf. 82643562

835 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à proximité du métro commerce, Vaugirard et de tous les commerces, dans une résidence récente de standing, le Groupe Vaneau vous présente ce bel appartement au 3^{ème} étage avec grand balcon sur jardin intérieur. Entièrement refait à neuf en 2017 par un architecte de renom, il est composé d'une entrée, d'une cuisine semi-ouverte avec verrière, aménagée et équipée haut de gamme donnant sur le salon. Un salon lumineux exposé plein sud avec balcon-terrasse sur le jardin sans vis-à-vis. Deux chambres dont une chambre-bureau avec lit escamotable design et une grande chambre ...

Ideally located close to the Vaugirard shopping center and all amenities, in a modern luxury residence, Groupe Vaneau presents this attractive 3rd floor with large balcony overlooking inner garden. Completely refurbished in 2017 by a renowned architect, it comprises an entrance hall, a semi-open kitchen with veranda, fitted and equipped to a high standard, opening onto the living room. A bright, south-facing living room with balcony/terrace overlooking the garden and no overlooked views. Two bedrooms, one of which is an office bedroom with a designer foldaway bed, and a large master bedroom with ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

